

Sachunterrichtskoffer Zeit

Dieser Sachunterrichtskoffer gibt den Schülerinnen und Schülern einen Einblick in das Themenfeld der Zeit.

Das Thema lässt sich in den Fachanforderungen dem zweiten Themenfeld „Zeit und Entwicklung“ zuordnen. Da diese Thematik vielperspektivisch erarbeitet, beziehungsweise erlernt werden kann, wird die technische-, und historische Perspektive abgedeckt.

In dem Koffer befinden sich unter anderem verschiedene Experimente zum Thema „Zeitmessung“, zum Beispiel kann eine Sanduhr, Wasseruhr oder Kerzenuhr gebaut werden. Außerdem beinhaltet er Aufgaben zum Erlernen der Uhrzeit, Jahreszeiten, Lebens,- und Jahresketten, ein Plakat als Beispiel eines Stammbaums oder Vergleiche zu dem Leben von früher und heute. Zu diesen Inhalten sind verschiedene Arbeitsmaterialien, sowie Differenzierungsmaterialien vorhanden. Es gibt auch verschiedene Spiele, mit denen viele Informationen vermittelt und auch gefestigt werden. Die Materialien sind darauf ausgelegt, den Schülerinnen und Schülern einen umfassenden Überblick zu verschaffen.

Die Materialien reichen aus, um eine Projektwoche zu dem Thema zu gestalten.

